

# JUMO STREET

## JUGEND IST MOBIL

Wi-Wa-Wunderland e.v.

### Das „JUMO-Street“ – Mobil in der Mobilen Kinder- und Jugendarbeit

Mit dem „JUMO-Street“ – Mobil ist die **Jugendkoordinatorin** in der Gemeinde Neuzelle stets unterwegs um Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene zusammenzubringen, zu unterhalten, zu beschäftigen und um Ansprechpartner zu sein. Es ist ein lebensweltorientiertes Angebot für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 10 bis 27 Jahren. Das Angebot wird in Neuzelle und seinen Amtsgemeinden durchgeführt und ausgebaut.

Im Rahmen der mobilen Kinder- und Jugendarbeit werden in der **Gemeinde Neuzelle drei Jugendclubs in Treppeln, Bahro und Steindorf** durch die Jugendkoordinatorin geöffnet. Zudem fährt die Jugendkoordinatorin die weiteren **Ortsteile** mit dem „JUMO-Street“- Mobil an, wie **Neuzelle, Henzendorf, Göhlen, Schwerzko, Kobbeln** und bietet lebenswelt- und interessenbezogene Angebote.

Im **Street-Mobil** findet man jede Menge Spiele, Bewegungsutensilien, Kreativmaterialien und auch kleine Fahrzeuge, wie Tretroller oder ein „Dreirad für Große“. Anfahrtspunkte und Terminketten können unter 0151 577 94 651 erfragt werden. **Aktuelles** findet ihr auch auf [Instagram/Facebook: Wi-Wa-Wunderland e.v.](#)

Im Zuge der Corona-Krise haben wir das **Street- Mobil** nochmal richtig aufgeräumt und neu sortiert. Hier einige Bilder, auf dem ihr das **Street-Mobil** und auch die **Jugendkoordinatorin Frau Maria Vulprecht** sehen könnt.

